



Chocan reclamos

El **PAN** exigió a Claudia Sheinbaum no intervenir en procesos de la Oposición.

- Esto luego de que la Mandataria afirmó que el bloque tenía información sobre problemas para elegir a quien contendrá por la Jefatura de Gobierno en 2024.
- El **diputado** Federico Döring consideró que la Jefa de Gobierno destina mayor atención a sus giras dentro y fuera de la CDMX y a las acciones de la Oposición.
- Döring afirmó que confía en que las dirigencias de la Alianza van a ir juntas y van a respetarse los acuerdos.
- En tanto, el **diputado** federal Héctor Saúl Téllez, dijo que el **PAN** no está preocupado por definir a su candidato.